

La Seyne et ses environs

LA SEYNE

Du bon vent dans les voiles du Yacht-Club

Pour débiter cette assemblée générale, vendredi à la Maison de la mer, à Saint-Elme, le président du Yacht-Club des Sablettes, Jean-Renaud Daniel, s'est plu à annoncer la bonne tenue du club, tant sur le plan financier que sportif, avec une année 2015 positive.

En remerciant toute l'équipe d'encadrement autour de Bastien, qui a su organiser une saison estivale très animée avec une belle augmentation des stages de voile, (plus de 700), il a rappelé les objectifs du club qui tendent vers la formation et les compétitions, soulignant les performances des équipes « Optimist » « Catamarans » et « Laser » dans les épreuves régionales.

Un « sportif de l'année »

Sans oublier l'engagement

des parents qui s'inscrivent dans les déplacements, le président a félicité Ghislain Leman, élu sportif de l'année pour sa participation aux championnats de France.

Chacun à son tour, les moniteurs sont venus présenter les résultats et les souhaits de leur section, rendant hommage aux jeunes bénévoles qui se sont investis dans l'accompagnement des activités nautiques et des stages au cours de cette saison. En présence de Marie Bouchez, adjointe aux sports, et de Louis Corrèa, élu délégué aux relations avec les associations, cette assemblée s'est clôturée avec un cordial verre de l'amitié.

J. D.

Yacht-Club des Sablettes : 04.94.30.52.49
- site internet : www.ycsablettes.org - B.P.
102, 83511 La Seyne



Le président Jean-Renaud Daniel et son bureau ont été reconduits dans leurs fonctions. (Photo J. D.)